

Pierre, un type vrai et bien - 1/1

Pierre a décidé de quitter la star ac vendredi 14 novembre sur le Prime. Il a suivi son coeur, et a ému bien du poeple sur son passage...

Je regardais pas spécialement Pierre au chateau, au début.

Mais plus la star ac avançait, plus on découvrait en Pierre un rebel, mais aussi un mec qui dit les choses telles qu'elles sont. C'est cela qu'on appelle une personnalité, après tout ! Et Pierre a prouvé qu'il en avait, et pas qu'un peu, lool. Pierre se différencie des autres, et en bien.

Une autre chose qui le qualifie est le fait qu'il soit très attaché à sa famille, en particulier à sa pitchoune. Mais aussi à ses amis

, car il a avoué l'avoir fait non seulement pour lui et sa famille, mais aussi pour Morganne et Lukas qui souhaitaient vraiment retourner au chateau.

Il a tout donné sur sa dernière prestation. Il l'a effectué tel un Prince, c'est le cas de le dire. Il c'est lâché, et a chanté merveilleusement bien. Pas une fausse note, et une attitude impeccable... Bref, il a assuré gravé.

Je souhaite absolument **pas** le juger dans cet article, car c'est son choix, un choix que je respecte bcp, d'ailleurs. Mais je pense que c'est cool de parler de lui car il le **mérite**.

En plus il a dit des choses merveilleuses. Il a dit qu'il n'attendrait pas que l'on lui rende sa liberté, mais qu'il la prenait lui-même. Il a remercié tout le monde, et a dit qu'il s'en allait tel un Prince. Et il est parti, sous les yeux de Nikos, paniqué. On voyait de l'émotion dans ses yeux, mais aussi de la sérénité, de la joie. En coulisses, on aurait dit, du moins c'est comme ça que je l'interprète, qu'il respirait enfin.

Jamais personne ne m'a ému comme ça à la télé. Il est tellement vrai que l'émotion était obligée de m'envaillir. même si ce n'était peut-être pas son intention, il a dit un joli "merde" à TFI.

Je dis peut-être pas, car grâce à TFI, comme Pierre l'a dit, il a vécu une expérience qu'il n'oublierait jamais.

Pierre est un type bien, et c'est ce qu'il a fait sincèrement ressortir vendredi. Un acte vrai, une preuve d'amour avant tout, mais d'amitié aussi... et de courage.

Bonne continuation à Pierre, on espère te revoir bientôt !!!!!